

Geschrieben von: Benny

Montag, den 25. April 2016 um 11:23 Uhr



Die Kollegen von Gamefront haben es sich nicht nehmen lassen und auf der PAX East ein 20 minütiges Gameplay-Video zu dem Spiel **Metroid Prime: Federation Force** aufzunehmen.

Auch wenn das Spiel nur abgefilmt ist und etwas wackelig ab und zu ist, kann man trotzdem erkennen, worum es in dem Spiel geht und man bekommt auch ein kleinen Einblick in das Spiel.

Das Spiel könnt ihr euch jetzt schon vorbestellen für die Nintendo 3DS. Wann das Spiel im Handel erscheint ist bislang noch nicht bekannt.

[amazonadd=B01DXXLJTG]

Quelle: Pressemitteilung